



(DIMITAR DILKOFF/AFP VÍA GETTY IMAGES)

Ataque terrorista en París vinculado al Estado Islámico

- la redacción de Trompeta
- [5/12/2023](#)

Un hombre armado con un cuchillo y un martillo mató a un turista e hirió a otros dos cerca de la Torre Eiffel de París el sábado por la noche. Justo antes del ataque, el hombre juró lealtad al Estado Islámico en un video publicado en las redes sociales.

El atacante, Armand Rajabpour-Miyandoab, es un francés de 26 años nacido de padres iraníes. Le dijo a la policía que estaba enfadado por el conflicto de Gaza y porque “tantos musulmanes están muriendo en Afganistán y en Palestina”, declaró el ministro francés del Interior, Gerald Darmanin.

Más objetivos: tras apuñalar mortalmente a un turista germano-filipino y gritar “¡Allahu akbar!” Armand huyó mientras la policía lo perseguía por un puente sobre el río Sena. Después utilizó un martillo para atacar a dos personas más, un francés y un turista británico, antes de ser derribado con una pistola eléctrica y detenido.

Terror attack in Paris near Eiffel Tower, 1 killed, 2 injured by knife and hammer-wielding man yelling 'Allahu Akbar'
<https://t.co/67CDdRnyIE>

— Human Events (@HumanEvents) [December 4, 2023](#)

En 2016, Armand fue condenado a cuatro años de prisión por intento de ataque terrorista. Estaba vigilado por los servicios de seguridad franceses y se sabía que padecía trastornos mentales.

¿Por qué el terror? Europa está expuesta a un alto riesgo de ataques terroristas. La respuesta de los inmigrantes musulmanes a la guerra entre Israel y Hamás está despertando a algunos del peligro que hay entre ellos.

Hace tiempo que pronosticamos un choque entre Europa y el mundo musulmán. Este choque se está produciendo ahora. Para entender por qué, lea nuestro artículo de tendencias ["Irán y Europa se dirigen a un choque de civilizaciones"](#).